

EN LA CUAUHTEMOC

**NÚÑEZ, PATALEA Y
RECLAMA IMPOSICIÓN**
CDMX 8

Núñez reclama imposición

HÉCTOR GARCÍA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— Habitantes de Cuauhtémoc, reclamaron al alcalde Néstor Núñez, su proceder después de quedar fuera de la contienda interna en Morena para la candidatura a la demarcación territorial.

Después de que Néstor Núñez López repitió varias veces a través de sus redes sociales que lo anacrónico ya se había combatido y que estaba contra una imposición, los vecinos lo callaron al recordarle que se acordara cuando en 2018, fue impuesto a la alcaldía de Cuauhtémoc, pasando por encima de verdaderos aspirantes que merecían ser tomados en cuenta.

Uno de los reclamantes, le reviró que en las elecciones de 2018, no votó por él porque no lo conocía hasta ahora que empezó a protestar por la imposición.

Sin embargo, le recordó que durante su gestión se incrementó la inseguridad, la venta de bebidas alcohólicas en la vía pública y a la luz del día y que el personal de la alcaldía jamás acudió a poner orden a pesar de las muchas denuncias presentadas. Le restregó, que es la demarcación con el mayor incremento de inseguridad en los últimos tres años.

SOSPECHA



Por congruencia, Néstor debe ser investigado por posibles malos manejos de los programas sociales



• Esperan que no desfalte

